



Embajada de Cuba en Chile celebró aniversario de la Federación Mujeres Cubanas

Description

La misión diplomática de la Mayor de las Antillas en Chile celebró la creación, hace hoy 65 años, de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) y rindió homenaje a su fundadora, Vilma Espín, y al líder Fidel Castro.

Al hablar en la actividad la primera secretaria encargada de asuntos políticos, Rosario Rodríguez, destacó el importante papel desempeñado por esa organización, que en la actualidad cuenta con cuatro millones 400 mil afiliadas.



De acuerdo con datos de la FMC, en estos momentos ellas ocupan el 49 por ciento de los escaños parlamentarios y superan el 65 por ciento de los profesionales y técnicos del país.

La diplomática recordó las palabras de Fidel Castro cuando dijo que la mujer cubana es una Revolución dentro de la Revolución.

Señaló que este mes de agosto también fue celebrado aquí el aniversario 99 del natalicio del Comandante en Jefe, en un acto en el Instituto de Ciencias Alejandro Lipschutz.

Fidel fue un paradigma no solo para Cuba, sino también para América Latina y otros pueblos del mundo y su pensamiento continúa teniendo una vigencia extraordinaria, dijo.



La funcionaria se refirió a la amenaza que representa hoy el despliegue militar de Estados Unidos en el Caribe con el pretexto de combatir el narcotráfico.

Fidel siempre alertó sobre las amenazas del imperialismo, abogó por la solidaridad entre los pueblos y por el internacionalismo, afirmó.

El Maipo/PL

Date Created
Agosto 2025